

Be an ACE! ** TENT TO THE REPORT TO THE THE TOTAL TO THE TOTAL TO THE TOTAL TO THE TOTAL TO THE TOTA

県立直江津中等教育学校 H28 学校だより No. 16

平成28年 7月15日(金) 発行

前期環境委員会が緑化活動を行いました

7月8日(金)の放課後、前期環境委員会が校舎周辺の緑化活動を行いました。これは、学校の緑化活動を推進する(株)コメリと連携し、花苗、プランター、腐葉土の購入助成を受けて行っているものです。

生徒たちはコメリホームセンターの従業員から日々草、ポーチュラカなど全部で7種類の苗の特徴や植え方を真剣な様子で聞いていました。説明の後、環境委員会の生徒たちは、苗を色合いに気を付けて相談しながら楽しそうにプランターと花壇に植えました。

梅雨を受けて色とりどりの花が咲き、登校する 生徒たちや来校者の心を和ませることでしょう。



2年生が福祉を学ぶ~高齢者疑似体験、車いす体験、福祉講話~

7月13日(水)の午後、2年生が福祉学習を行いました。これは、現代の高齢化社会や介護の実情について聞いたり体験したりすることで、福祉について理解を深めるために行うものです。また、社会人である講師の先生方とかかわり、社会の礼儀やマナーについても学ぶねらいがあります。

生徒たちはクラスごとに「高齢者疑似体験」「車いす体験」「福祉講話」の3つに分かれてローテーションしながら体験や講話に臨みました。

「高齢者疑似体験」では腰や関節に負荷をかける用具を装着し、校舎内の長い距離を歩きました。生徒たちはいつもと違う感覚に戸惑いながらも高齢者の日常生活の苦労を実感した様子でした。「車いす体験」では、車いすを押す際の利用者への心遣いやブレーキなどの取り扱い方を知り、バリアフリーの理解を深めるため、車いすによるコース走行、段差昇降を行いました。「福祉講話」では、講師から福祉の実情や福祉施設の仕事内容について講話を聞きました。

生徒たちは、体験や講話から高齢者の立場になって生活する意識を身に付け、福祉について理解が深まった様子でした。



高齢者疑似体験

車いす体験

福祉講話

第1学年、第2学年PTAが開催されました

7月12日 (火) に第1学年、13日 (水) に第2学年のPTAが18:30から開かれました。お仕事などの都合がある中、大勢の保護者の皆様に出席していただき本当にありがとうございました。

第1学年では、これまでの生徒の生活面と学習面について各担当教員から説明がありました。課題の提出状況では、提出期限に100%提出できるよう指導を徹底するように説明があり、家庭からの声掛けもお願いしました。また、当校に入学して初めての夏休みの過ごし方、課題や補習についての説明を行いました。

第2学年では、生活面で学校での携帯電話使用ルールの確認がありました。学習面では資料に基づき、 先生に質問する割合や課題提出率を改善していく説明がありました。学年主任は総合的な学習の時間の 取組を説明しました。今年から2年生で行う職場体験学習に向けて、これまでに「大杉屋」の職業講話 や福祉体験を通して意識を高めているところです。今後も職場体験先の紹介について保護者の皆様のご 協力をお願いします。





熱中症にご注意を

気温や湿度の高い日が増えてきました。部活動も活発に行われ、運動部でなくても水分補給など体調管理には注意が必要です。7月6日付の保健だよりにも掲載いたしましたが、急激に気温や湿度が上がる夏の始まりに熱中症の注意が必要です。また、水分補給だけでなく睡眠不足や朝食を食べないで運動することも熱中症の要因になります。日頃の規則正しい食生活が大切です。以下の応急対応を参考にしてください。

(応急対応)

- ・涼しい場所へ避難
- ・脱衣と首筋、脇の下、太ももの付け根などの冷却
- ・水分、塩分の補給
- 自力で水分補給できない場合や意識がもうろうとする場合の救急搬送

今後の予定

- 7月19日(火)6学年PTA
 - 21日(木)第3回民踊流し練習(15:50~視聴覚室)
 - 22日(金)月曜授業 全校集会
 - 23日(土)6年生全統マーク模試
 - 25日(月)夏季休業(~8/25)4年生授業 夏季補習 前期三者面談 前期県総体

